

Protection de l'enfance : l'Adepape « va de l'avant »

L'Association départementale d'entraide des personnes accueillies à la Protection de l'enfance qui fêtera le 31 mars prochain ses 70 ans d'existence voit de plus en plus de jeunes la rejoindre

Cynthia, 23 ans en deuxième année de licence d'anglais à la faculté de la Garde s'appête, l'an prochain, à entrer en licence professionnelle. Cécile, 20 ans suit une prépa infirmière à la Croix Rouge d'Ollioules avec le secret espoir, son diplôme en poche, de travailler dans un service de maternité. Leurs points communs ? Être membre bénévole de l'association départementale d'entraide des personnes accueillies à la protection de l'enfance (Adepape).

Mardi, salle Méditerranée, lors de la cérémonie des vœux, présidée par Marceau Dell'Unto, en présence des bénévoles, salariés et partenaires, toutes deux ont reçu un chèque des mains de Benoît Pouyau, l'agence d'intérim Evo-Job, aux côtés de Sonia Bendif, responsable d'agence, afin de les encourager dans leurs poursuites d'études.

Le coup de pouce

Deux jeunes filles dont le parcours illustre parfaite-



Marceau Dell'Unto, président de l'association Adepape lors de la cérémonie des vœux en présence de nombreux partenaires publics, privés et associatifs.

(Photo Patrick Blanchard)

ment la volonté des jeunes issus des services de l'aide sociale à l'enfance (Ase) à poursuivre des études de plus en plus longues. « Ils doivent avoir les mêmes chances de réussite que ceux qui évoluent dans un cadre familial stable », a insisté le président de l'Adepape, Marceau Dell'Unto, en présence notamment du vice-président de la Région, Philippe Vitel, Caroline Depalens, représentant le président du Conseil départemental, et Valérie Mon-

done, adjointe à la Jeunesse, en présence de l'équipe et de nombreux partenaires publics et privés. « Car réussir son projet professionnel, c'est augmenter ses chances de réussir son insertion sociale et sa vie professionnelle. » L'association qui fêtera, le 31 mars prochain, ses soixante-dix ans d'existence, en présence de Pierre Marie, son président fondateur, entend continuer « à aller de l'avant, tout en conservant ses valeurs

qui ont fait sa force ». Elle va continuer à œuvrer auprès des personnes - jeunes familles, et seniors souvent en situation difficile ou de précarité -, et issues des services de la Protection de l'enfance ou ayant été accueillis, et les pupilles de l'État. « Nous les accompagnons aussi bien sur le plan administratif et social, explique le président. L'aide financière n'est pas toujours la priorité. Très souvent, notre public pousse la porte de l'association pour être

accompagné dans des démarches administratives certes, mais surtout, pour se sentir écouté. » Orienter, trouver des solutions, et ou les bons interlocuteurs : « cet aspect primordial des missions ».

Bilan social

235 personnes ont été orientées, l'an dernier, à l'association pour un accompagnement social. « 430 suivis ont été mis en place et ont donné lieu à une aide financière. 370 bons alimentaires ont été remis », commente Marceau Dell'Unto, grâce aux bénévoles, salariés, et partenaires publics et privés (1). L'association entend encore tisser ce lien avec les jeunes de plus en plus investis aux côtés des anciens, et renforcer le partenariat.

CATHERINE PONTONE

1. Les députés, les Conseils régionaux et départementaux, La Métropole, les communes, la fondation de France, la fondation Cis, la micro-crèche « Le Monde des Dououdous », l'agence intérim Evo-Job, la société JMG équipement, le Lion's Club Toulon Méditerranée, l'Udaf, l'Aval...

Passeport malin

Cette année encore, l'association Adepape entend encore à aller à la rencontre des jeunes de 17 ans dans les différentes maisons d'enfants à caractère social pour leur présenter leurs missions, et notamment le « passeport malin ». Ce guide pratique, élaboré dans le cadre de la commission Jeunes, vient de recevoir le premier prix du collectif « Vivre ensemble ». « Destiné aux jeunes, il regroupe les informations utiles, les démarches dans les domaines suivants : la santé, l'administration, la formation, le logement et l'emploi, et recueille aussi des témoignages », détaille le président. Il va être actualisé avec le concours de jeunes des maisons d'enfants à caractère social.